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一  般  質  問  表 

 

○中 川 英 則 

  １．６月議会、一般質問に対する再質問 …………………………………………………………… 67 

（１）一般社団法人くすみちの理事会についての質問に対する答弁（出荷者に一番良 

   い方法で検討する）への再質問 

（２）道の駅童話の里くすへ、朝倉由美子氏の絵画を町長が仲介し売却したことの説 

   明答弁に対する再質問 

  ２．町が指定管理者とした施設運営の現状と課題について ……………………………………… 75 

（１）玖珠町農業・畜産公園カウベルランドくす 

（２）玖珠町農村都市交流施設三日月の滝公園 

  ３．新しい施設の現状と管理・運営について ……………………………………………………… 81 

（１）伐株山の休憩舎の管理・運営方法 

（２）旧豊後森機関庫の管理・運営方法 

（３）久留島武彦博物館の管理・運営の方法 

（４）森まちなみ情報発信施設の管理・運営方法 

 

○小 幡 幸 範 

  １．産業振興について ………………………………………………………………………………… 82 

（１）農業後継者の育成について 

（２）農地借用について 

（３）玖珠工業団地への企業誘致について 

  ２．公共工事について ………………………………………………………………………………… 86 

（１）公共事業数と入札状況について 

（２）指名競争入札の根拠について 

（３）入札制度の改善について 

（４）公契約条例について 

  ３．小学校支援について ……………………………………………………………………………… 89 

（１）小学校からの要望書に対する対応状況について 

（２）町内小学校へのエアコン設置について 

（３）グローバル人材の育成について 

  ４．医療体制の改善について ………………………………………………………………………… 91 

（１）救急医療のこれまでの経過について 
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（２）救急医療の体制整備について 

  ５．追跡質問 …………………………………………………………………………………………… 93 

（１）地域おこし協力隊について 

（２）行政評価の資料について 

 

○中 尾   拓 

  １．役場組織の活性化について ……………………………………………………………………… 96 

（１）職員の能力を充分に引き出しているか取り組みについて伺う 

   ・職員をどのように育てているか 

（２）職員の視察・研修について 

   ・町が取り組む施策考えがある視察・研修先は 

（３）人事の基本的な考えを伺う 

（４）教育・農業関係部署への職員配置の充実（増員）の考えはないか伺う 

（５）事務引継ぎについて 

（６）法制室等（課内室）について 

   ・県下市町村の設置の状況について 

   ・充分機能を果たしているか（具体的効果は） 

   ・行政組織条例の改正をせずに課内室とした理由を伺う 

   ・組織のスクラップ・アンド・ビルドについて 

  ２．施設の現状と今後の課題、運営等取り組みについて伺う …………………………………… 107 

（１）久留島武彦記念館（仮称：玖珠町立博物館） 

（２）森まちなみ情報発信施設 

（３）機関庫跡公園 

 

○河 野 博 文 

  １．福祉政策について伺う …………………………………………………………………………… 110 

（１）町内福祉バスの運営方法について 

（２）高齢者外出支援のバス・タクシー券について 

（３）教育・子育て支援政策について 

   （学校給食費無料化、修学旅行費支援、入学支援等） 

（４）子ども園等の早期入園対応、通園支援について 

  ２．これからの町づくりについて伺う ……………………………………………………………… 117 

（１）中学校統合後の跡地活用した各地区の活性化について 

（２）豊後森機関庫と転車台の早期復元について 
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（３）定住人口増に向けての施策について 

   （住宅補助事業、若者・転入者等の支援等） 

 

○宿 利 忠 明 

  １．道の駅「童話の里くす」について ……………………………………………………………… 127 

（１）絵画の売却は地位利用にあたるのか見解を伺う 

（２）一般社団法人「くすみち」の組織について検討されたのか伺う 

（３）「もりフードトラック」の運用について伺う 

  ２．森まちなみ情報発信施設（通称：かね十館）について ……………………………………… 133 

（１）プレオープン後の状況について伺う 

（２）説明では７月から９月までの土、日、祝祭日と五の市にオープンすると聞いて 

   いたが、月曜日を除いて、毎日オープンしているが、人件費は足りるのか伺う 

（３）１０月以降の運営はどの様に考えているのか伺う 

  ３．久留島武彦記念館について ……………………………………………………………………… 137 

（１）管理運営はどのように考えているのか 

  ４．子育て支援について ……………………………………………………………………………… 138 

（１）県では子育て満足度日本一を目指しているが、町の取り組みを伺う 

 

○藤 本 勝 美 

  １．休園予定になっている北山田幼稚園の利用について ………………………………………… 141 

（１）幼稚園舎利用をどのように考えているか伺う 

  ２．小学校の環境整備について ……………………………………………………………………… 142 

（１）町立小学校にエアコンを早急に取り付ける計画はあるか伺う 


